

充実した家庭教育講話

6月22日(金)、小林市社会教育課の福留健一先生をお招きして、子育てに関する勉強会を開きました。教育の中には(共育・協育・響育・今日育・境育・驚育・鏡育・興育・供育・郷育…)様々な含みがあり、一人の子どもを育てるには、色々な接し方が不可欠であるというお話をユーモアを交えて話していただき、大変有意義な時間になりました。



垂幕を掲げて応援

6月2日(土)3日(日)、15日(金)に西都児湯中学校総合体育大会、陸上大会がありました。今年は1年生が先輩たちの活躍を祈願して、学級のみんなと協力して立派な垂幕を作ってくれました。それぞれの部活動に対して熱いメッセージが記されており、地区予選大会に向けて心強い贈り物になりました。大会では、どの部活動も少ない部員でも、最後まであきらめない三財中生らしい堂々とした戦いができました。結果として、3名の生徒が県大会への代表を取ることができました。紹介します。

【卓球】 個人 ……………竹下理奈さん(個人5位)
 〃 ……………瀬川綾香さん(個人7位)
【陸上】 2年100m男子・緒方龍太郎くん(4位)

奉仕作業がありました

6月17日(日)に小中合同の奉仕作業がありました。前日までの長雨にも関わらず、大勢の保護者ならびに中学生が参加して、学校が見違えるほどきれいになりました。

子どもたちも大変美しい環境の中で、毎日の学習や部活動など清々しい気持ちで過ごせており、とてもうれしく思います。保護者の皆様や、生徒自らの手で教育環境が作られる喜びを噛みしめた思いでした。本当にありがとうございました。



7月の主な学校行事です

- ・ 2日(月)……………西都市教育委員学校訪問
- ・ 3日(火)～13日(金)教育相談期間
- ・ 9日(月)……………性教育講話
- ・ 11日(水)～20日(金)夏の交通安全総ぐるみ運動
- ・ 12日(木)……………市議会文教厚生委員訪問
- ・ 13日(金)……………薬物乱用防止教室、漢検
- ・ 18日(水)……………地域づくり協議会見守り立番
- ・ 19日(木)……………小中合同結団式
- ・ 20日(金)……………終業式、20～22西都夏祭り
- ・ 22日(日)……………第63回県中学校総合体育大会



～ 熱中症に注意 ～

6月も後半に入り、真夏日を迎える回数も多くなってきました。屋外での着帽や水分補給、室内でも危険度が増してきますので、体調を考えながら過ごしていただきますようお願いいたします。